



L'hôtel La Réserve Eden au Lac Zurich.
The hotel La Réserve Eden au Lac Zurich

Philippe Starck

PARIS

Photos: Origami Curatorio, Jean-Baptiste Mondino



Un luxe iconoclaste

Credo. «Subversif, éthique, visionnaire, poétique, humoristique, poétique ; voilà l'élève que je me fais de mon devoir de créateur», déclare Philippe Starck. En près de cinquante ans, le designer à la renommée mondiale a conçu nombre d'objets et de lieux devenus aussi incontournables qu'iconiques. Réalisations récentes. Le nouveau décor de La Réserve Eden au Lac Zurich, un havre de paix 5 étoiles abritant 40 chambres et suites, deux restaurants et un bar dans un univers chaleureux aux airs de yacht club imaginaire. En cours. La Villa M, un lieu inédit dédié à la santé dont il signe le concept et la direction artistique pour le Groupe Pasteur Mutualité à Paris. M.H.

Radical luxury

Philosophy. "Subversive, ethical, visionary, political, humorous, poetic... This is how I see my duty as a designer," says Philippe Starck. For nearly 50 years he has been building a worldwide reputation as a creator of high-profile—and in many cases iconic—furniture and interiors (restaurants, bars, hotels). Recently completed. The new décor of the five-star La Réserve Eden au Lac Zurich, a cozy haven of tranquility comprising 40 rooms and suites, two restaurants and a bar, all with the aura of an imaginary yacht club. In progress. Villa M, an innovative wellness facility in Paris for which the Groupe Pasteur Mutualité asked Starck to develop the concept and handle the artistic direction. M.H.